



COLE BURSTON/GETTY IMAGES

Canadá quiere unirse al fortalecimiento militar de la UE

Mark Carney socava la relación especial entre EE UU y Canadá.

- Andrew Miiller
- [17/6/2025](#)

El Dominio de Canadá es una nación rica en recursos con un ejército débil. Según Statista, este vasto país posee una riqueza estimada en 33,2 billones de dólares en recursos naturales (más que cualquier otra nación excepto Rusia, Estados Unidos y Arabia Saudí). A pesar de tener tanta riqueza que proteger, Canadá gasta menos del 1,5% de su producto interno bruto en su ejército. El Global Firepower Index, que utiliza 60 indicadores para construir un índice de fuerza militar, sitúa a Canadá en el puesto 28º de 145 países, justo por delante de la micronación de Singapur.

Este hecho significa que Canadá necesita desesperadamente aliados que la defiendan.

Actualmente, EE UU es el principal socio de Canadá en materia de defensa. Según el primer ministro canadiense Mark Carney, “setenta y cinco centavos de cada dólar (canadiense) de gasto de capital para defensa se destinan a Estados Unidos”. Muchos estadounidenses, incluido el presidente Donald Trump, consideran que esa cantidad no es suficiente para cubrir la ayuda y protección que brinda Estados Unidos. Pero Carney cree que es demasiado. En declaraciones a la Canadian Broadcasting Corp. el 27 de mayo, Carney dijo que esperaba que Canadá se adhiriera a ReArm Europe en un intento de reducir la dependencia de EE UU. ReArm Europe es el plan de la Comisión Europea para aumentar el gasto en defensa ante la agresión rusa.

PT

Un día después de las declaraciones de Carney, el ministro de Defensa canadiense, David McGuinty, declaró en una feria militar que quiere aumentar rápidamente la capacidad de defensa, especialmente en el Ártico. También dijo que espera que la participación canadiense en ReArm Europe diversifique las asociaciones de defensa de Canadá, alejándolas de la excesiva dependencia de EE UU, antes de que el primer ministro Carney dijera a los periodistas que quiere que se firme un contrato de defensa Canadá-Europa antes del 1 de julio (Día de Canadá).

Un pacto de este tipo sería una amenaza estratégica para Estados Unidos.

El presidente Trump ha destacado varias veces la importancia estratégica de Groenlandia. Dado que Groenlandia ofrece la ruta más corta de Norteamérica a Europa, la base espacial de Pituffik ofrece a Estados Unidos una ventaja estratégica para su ejército y sus sistemas de alerta temprana de misiles balísticos. Trump ha ofrecido varias veces comprar Groenlandia. Sin embargo, como los groenlandeses no están interesados en esta propuesta, el Pentágono optó por trasladar la supervisión de Groenlandia del Mando Europeo estadounidense al Mando Norte estadounidense (aumentando la supervisión militar).

Sin embargo, un pacto de defensa canadiense-europeo podría poner en peligro la influencia estadounidense en Groenlandia. La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, declaró el 29 de mayo que soñaba con una Europa unida desde “los Balcanes Occidentales hasta Ucrania y Moldavia. Desde Groenlandia al Reino Unido y más allá”. La Unión Europea tiene la vista puesta en Groenlandia, y Canadá podría acabar ayudándole a conseguirlo.

En [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), Herbert W. Armstrong señaló que se había profetizado la llegada de unos

“Estados Unidos de Europa” que conquistarían a Estados Unidos de Norteamérica. La Biblia contiene más de 100 profecías que advierten acerca de Israel del tiempo del fin (Estados Unidos y Gran Bretaña) siendo destruido. Una de estas profecías dice: “Desde Dan se oyó el bufido de sus caballos; al sonido de los relinchos de sus corceles tembló toda la tierra; y vinieron y devoraron la tierra y su abundancia, a la ciudad y a los moradores de ella. Porque he aquí que yo envío sobre vosotros serpientes, áspides contra los cuales no hay encantamiento, y os morderán, dice [el Eterno]” (Jeremías 8:16-17).

Antiguamente, el rey Nabucodonosor de Babilonia invadió Judá desde el norte; por eso, los caballos de su ejército se oyeron por primera vez desde la ciudad de Dan, la ciudad situada más al norte de Israel. Sin embargo, Jeremías 8 no trata principalmente de historia. Es un relato profético sobre un tiempo futuro cuando los huesos de los reyes de Judá serán esparcidos por las cumbres de las colinas (versículos 1-3). En ese momento, el pueblo de Dan oye la noticia de que un ejército viene a invadir Estados Unidos, Gran Bretaña e Israel, pero no detiene la invasión.

[Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#) señala que tanto Irlanda como Dinamarca descienden de la antigua tribu de Dan. El escritor fallecido de *la Trompeta* Ron Fraser señaló esta profecía de Jeremías 8 como prueba de que Irlanda podría ayudar a un ejército de la UE a conquistar Gran Bretaña. Sin embargo, no debemos olvidar que Groenlandia también es una isla importante controlada por los daneses.

Hay muchos detalles que desconocemos, pero el presidente Trump tiene razón en que “la propiedad y el control” estadounidenses sobre Groenlandia son una “necesidad absoluta”. La UE reconoce la importancia estratégica de esta isla. Los esfuerzos de Carney por asociarse con Europa para asegurar el Ártico se tratan en realidad de asegurar Groenlandia para el Sacro Imperio Romano.

En “¿Canadá está siendo tomado por Europa?”, el colaborador de *la Trompeta* Abraham Blondeau se preguntaba: “¿Cuba y Canadá forman parte de un movimiento de pinza planeado por el Sacro Imperio Romano para derrocar a Estados Unidos? Eso sería una traición repugnante y monstruosa”.

De hecho lo sería. La profecía bíblica indica fuertemente una traición de esta magnitud que involucra a la tribu de Dan. El patriarca Jacob dijo: “Será Dan serpiente junto al camino, víbora junto a la senda, que muerde los talones del caballo, y hace caer hacia atrás al jinete” (Génesis 49:17). *La Trompeta* de mayo de 1996 explicó que “esta analogía de las escrituras (...) se hace evidente al estudiar esta ‘serpiente flecha’ que de antaño se veía comúnmente en Oriente Medio [diferente de la americana]. Este reptil se destacaba por su habilidad para esconderse en surcos y agujeros de la carretera o ‘por el camino’. Permanecía oculto en esas posiciones y luego saltaba repentinamente para atacar a su presa. Con jinetes a caballo, la serpiente flecha podía golpear con la rapidez de un rayo a los corvejones del caballo. El animal, sobresaltado, a menudo se encabritaba, haciendo que su jinete cayera de espaldas sobre la carretera. Este rasgo del carácter de Dan demuestra su habilidad para adoptar la astucia y el engaño como puntos fuertes en el ataque. ¡Tácticas clásicas de guerrilla!”.

Estados Unidos y Gran Bretaña deben estar alerta ante la traición. Se profetiza que la UE traicionará a Estados Unidos y que algunas de las tribus perdidas de Israel (por ejemplo, Dan y Rubén) probablemente le ayudarán. Canadá ha elegido un camino peligroso.